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Tout  d’abord  une  immense  gratitude  à  toute  l’équipe  de
l’émission de Face à l’Info!

Merci  pour  ce  programme  d’information  dont  l’intelligente
formule servie par de pertinents et courtois journalistes nous
a fait revivre un de ces salons où le débat d’idées échangées
avec courtoisie et humour ont fait jadis l’Histoire de France
et de l’Occident.

.
Le salon de Mme Christine Kelly, avec ses mousquetaires,
Dimmitri Pavlenko, Eric de Riedmatten, Marc Menant et Eric
Zemmour, avait un charme qui ne sera plus le même sans ce
dernier.

Et  certes  la  convivialite  à  la  francaise  régnant  sur  le
plateau était la bienvenue pour un éditorialiste et écrivain
presque  toujours  assiégé  non  pas  de  contradicteurs,  de
débateurs,  de  journalistes  curieux  mais  d’esprits  chagrins
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choisissant déliberemment mais aussi avec autant de cynisme,
de lâchete et sottise de caricaturer voire de falsifier ses
propos.Nous aussi, nous etions heureux de partager ce moment
où nous n’étions pas sujets au rire gras, à la mesquinerie, à
la malhonnêtete intellectuelle, à la vulgarite de l’époque.

.
Ce fut donc un havre de paix pour un homme qui ne craint pas
le combat. Mais il faut savoir perdre pour mieux gagner.

Et le génie sorti de la bouteille n’y rentrera plus. Lorsque
Pascal Praud regrette la position actuelle de M.Zemmour et
qu’il reprend l’exclamation de Geronte dans les « Fourberies
de Scapin »

« Que diable allait-t-il faire dans cette galère! », Zemmour
lui rappelle la raison de ce regret. Il y a dans cette pièce
la référence historique au rapt de jeunes Occidentaux par
les barbaresques. Et c’est bien là l’enjeu, se faire piquer
ses enfants par les barbaresques ou se les faire piquer par
Big Pharma ?

.
La nomenklatura globaliste et progressiste d’un côté et de
l’autre,  l’islam  conquérant  protéiforme,  adoptant  toute
métamorphose simultanément pour atteindre son but, la marge de
manoeuvre  existe-t-elle  encore?  Entre  Charybde  et  scylla,
c’est la galère!  Pascal Praud, il ne sert à rien de continuer
de ramer pour que vogue la galère!

Il faut en effet refuser d’y embarquer! Certains débarquent à
temps. Et puis certains préfèrent se jeter a l’eau ! Dans le
livre de l’Exode (14-15) poursuivis par Pharaon, acculés à la
mer,  les enfants d’ Israel se croient perdus, et « L’Eternel
dit à Moise : »Pourquoi m’implores-t-tu? Ordonne aux enfants
d’Israel de se mettre en marche. »Or c’est seulement lorsque
deux « fous » Nachshon Ben Aminadav et Caleb ben Yefune se
jettent à la mer que celle-ci se divisa . l’Eternel peut faire



des miracles par l’intermédiaire de Moise, son prophète, mais
il faut que le peuple fasse un acte de foi, il faut que des
hommes de volonte passent à l’acte. Croyant ou pas, il y a eu
des miracles dans l’Histoire de France et M.Zemmour sait ce
qu’il dit et ce qu’il fait lorqu’il annonce que la France
n’as pas dit son dernier mot. La puissance du verbe créateur…
Avec mon soutien intégral à tous ceux connus et inconnus qui
travaillent à la victoire qui sera au rendez-vous!


